

Tagesordnungspunkt 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn
am 07.02.2006

Namensgebung für das Areal ehemaliger Güterbahnhof West

Beschluss Nr. 0009

1. Das auf dem ehemaligen Areal "Güterbahnhof West" entstehende neue Wohnquartier erhält die Bezeichnung

Künstlerviertel

2. Mit Beschluss Nr. 106 vom 16. Dezember 1998 hat sich der Ortsbeirat für eine Benennung der Straßen in dem Wohnquartier nach Repräsentantinnen aus der Kultur ausgesprochen.
3. Bei den nachstehend aufgeführten Künstlerinnen, die in einem direkten Bezug zu Wiesbaden stehen und deren Namen für eine Straßenbenennung in Frage kommen könnten, handelt es sich um eine beispielhafte Aufzählung:

- ◆ Christa Möhring
- ◆ Erna Sack
- ◆ Carla Henius (s. Anlage)
- ◆ Funny Lewalter
- ◆ Paula Modersohn-Becker
- ◆ Angelica Kauffmann
- ◆ Maria Sybilla Merian
- ◆ Therese Giehse
- ◆ Mary Wigmann
- ◆ Fanny Hensel
- ◆ Bettina Brentano von Arnim
- ◆ Else Lasker-Schüler
- ◆ Ricarda Huck
- ◆ Anna Seghers
- ◆ Gabriele Münter
- ◆ Carmen Sylva (s. Anlage)

Eine verbindliche Benennung der Straßen wird durch den Ortsbeirat in der neuen Wahlperiode 2006/11 erfolgen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV/SEG z.w.V.
(Ziffer 1)

Kopp
Ortsvorsteherin